

Ressort: Vermischtes

Nordkorea: US-Tourist zu sechs Jahren Lagerhaft verurteilt

Pjöngjang, 14.09.2014, 11:39 Uhr

GDN - In Nordkorea ist ein Tourist aus den USA am Sonntag zu sechs Jahren Lagerhaft verurteilt worden. Das berichtet die staatliche Nachrichtenagentur KCNA. Der 24-Jährige habe sich "Nordkorea-feindlicher Taten" schuldig gemacht, hieß es demnach zur Begründung des Urteils.

Eine Berufung gegen das Urteil sei nicht möglich. Der US-Bürger war im April am Flughafen in Pjöngjang festgenommen worden. Angeblich hatte er bei seiner Einreise nach Nordkorea sein Visum zerrissen und um Asyl gebeten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40965/nordkorea-us-tourist-zu-sechs-jahren-lagerhaft-verurteilt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com